



Foto Pakol

PREGÓN DE LAS NIEVES

También el invierno tiene sus maneras peculiares de abrir las puertas de su estación y llegarse hasta nosotros.

Asómase primeramente a las altas cumbres, más que denotando timidez queriendo avisar a los valles su crudeza inmediata.

Pero para nosotros los montañeros, que seguramente seremos quienes menos respeto le guardamos, este aviso no es más que un saludo familiar que nos hace la nieve, con quien intimaremos hasta los albores de la nueva primavera.

Los amantes del esquí, por ejercer —sobre la blanca y blanda capa que cubrirá el suelo— uno de los más bellos ejercicios deportivos, y los aficionados a la fotografía por hallar en esta época nuevas emociones artísticas, todos permanecemos atentos al saludo de la nieve cuando hace su aparición como lo ha hecho aquí en los altos de Ernio.